

Durante la guerra 1914-18 fue descubierta una tumba de un soldado francés muerto el último día de un mes durante otra guerra en Italia. La alabarda del soldado francés se encontraba a su lado. El producto del día del mes inscrito en su lápida por la longitud en pies de la alabarda, por la mitad de los años transcurridos entre la muerte del soldado y el descubrimiento de su tumba, y finalmente por la mitad de la edad del comandante francés de la expedición en que murió el soldado, es igual a 451.066.

¿ Cómo se llamaba el comandante francés?

Gaston de Foix